

Doctor  
Gabriel Vallejo  
Director  
Partido Centro Democrático

Apreciado Director:

No considero enemigos a la senadora María Fernanda Cabal y a su esposo José Félix Lafaurie, pero discrepo de actuaciones y declaraciones suyas durante los últimos años.

Encuentro imperdonable su comportamiento con el Partido frente a la selección del doctor Óscar Iván Zuluaga hace cuatro años, cuando adujeron fraude en la selección de candidato del Centro Democrático. Fue un proceso transparente adelantado por firmas encuestadoras nacionales de intachable trayectoria. Ellos conocieron y aceptaron cada regla una a una. Se contrató la auditoría del 100% de las encuestas. Todo se discutía con los compromisarios y el Dr Lafourie era el de la senadora Cabal. No obstante, mantuvieron en público información imprecisa y malintencionada.

Desatinada e injusta la persecución que desataron en contra de Miguel Uribe Turbay en 2025. Hay memoria abundante en redes sociales y en medios de comunicación de los argumentos que utilizaron y lo que llegaron a decir para lastimar la imagen de nuestro dirigente y mártir. También fue lamentable su actitud dilatoria del proceso al morir Miguel. Por fortuna, este es un Partido serio, que actúa con argumentos y razones. Miguel fue un lujo para el Partido. Un político serio, comprometido, insigne trabajador. Admiraba su dedicación y enorme esfuerzo. Su amor por esta causa. Se sintió muy cómodo y orgulloso en este Partido. Me pregunto si algún día dejarán de utilizar su muerte como telón de fondo para justificar sus derrotas.

Los vimos aceptar con desánimo la proclamación de Paloma Valencia el pasado 17 de diciembre. Solo les servía su triunfo. Hoy sabemos que, aunque aceptaron, anuncian su apoyo a la candidata pero realmente estaban incubando un nuevo ataque para cuestionar, una vez más, con base en suposiciones y consejas, la decisión soberana del Partido.

La senadora Cabal ha hecho una tarea importante en el Congreso pero no logró el respaldo suficiente para ser nuestra candidata. Ni en este momento ni hace 4 años logró superar una desfavorabilidad que se refleja en las encuestas cualquiera sea la empresa que las realice. Con claridad y justicia ambos resultados así lo han demostrado.

Quienes hemos acompañado con lealtad y entusiasmo durante décadas al expresidente Álvaro Uribe y trabajado a su lado en las tareas del Partido, conocemos su rigor y rectitud. Sus altos niveles de exigencia, su entrega y laboriosidad. En estos procesos, particularmente, cuida con celo que cumplamos cada etapa liderando personalmente el gran esfuerzo de unos Foros por las regiones que acompañan con estudio y propuestas confiables y pertinentes para llegar de esta manera a los ciudadanos.

Este Partido intenta cada día hacer las cosas bien. En tal virtud, desconcierta que compañeros de ruta, insistan en atropellar los derechos y el prestigio de tantas personas y enlodar nuestra tarea con cargo a delirios de preminencia y de poder.

Nuestro deber y obligación es apoyar el liderazgo del presidente Uribe, de nuestra candidata Paloma Valencia una mujer íntegra y del Centro Democrático para lograr el rescate moral y material de nuestro país. Es hora de la unión y compromiso, no de conflictos menores ni de causas personalistas. Estas, no tienen cabida en los partidos.

Le reitero mi fe absoluta en su tarea y buen obrar.

“Ladran Sancho, luego cabalgamos”.

Cordialmente,

Nubia Stella Martínez